Baile y Diversión





Jose Mª Peinado Presidente

Empezamos el mes de septiembre con las pilas cargadas para poder organizar el nuevo curso, aunque siempre hay detalles que te dificultan la organización. Para este curso profesora Gemma nuestra informa que no seguirá con nosotros y eso supone que tenemos que dar una alternativa a los alumn@s que estaban haciendo clase con ella, esperamos haber estado a la altura de las circunstancias, aunque nos consta que alguna pareja también ha dejado recibir de clase porque alternativas que le ofrecíamos no compaginaban con su horario laboral o familiar.

A Ana Mari (profesora de sevillanas) y a Gemma les damos las GRACIAS por los años que han estado con nosotros.



El 6 de septiembre organizamos la primera fiesta del curso, La Fiesta Ibicenca (este año no hemos repartido el tradicional rebujito), para compensar hemos bajado el precio de la entrada y hemos ofrecido un nuevo servicio de bar a precios populares y donde tenemos que decir que fue todo un éxito la relación precio-calidad y servicio.

Para nosotros esta fiesta siempre es una incógnita ya que se celebra muy pegada a las vacaciones, pero ha sido todo un éxito, ya que teníamos el aforo limitado a 149 personas (por ley) y se agotaron las entradas en 48h.

La gente tiene muchas ganas de disfrutar y saben que con Sant Boi Ball lo tienen garantizado.

Durante todo el mes de septiembre hemos tenido el despacho de Can Massallera abierto de lunes a jueves de 19 a 20h para atender a todos los socios y nuevos socios que habéis pasado para hacer cualquier consulta.

El lunes 29 hemos empezado el nuevo curso, hacemos toda la semana de puertas abiertas (menos en las clases que ya están llenas), para que todos tengáis la oportunidad de ver y probar las diferentes modalidades de bailes y los diferente profesor@s que tenemos en la Asociación.









aus de la contraction de la co

Fiesta Ibicenca









Durante el mes de septiembre hemos ido haciendo diferentes actividades para promocionar la Asociación y para intentar captar nuevos socio. Hemos repartido flayers por los diferentes mercados, hemos visitado plazas, terrazas de bar, diferente comercios y alguna entrevista en Radio Sant Boi.



Entrevistas en Radio Sant Boi







El sábado 27 hicimos una colaboración con la Casa de Cádiz, donde varios alumnos acompañados por los profesores Jesús, Marcos y Antonia, fuimos a bailar a su VIII Fiesta de la Manzanilla, donde después pudimos compartir con ellos una estupenda paella.





















Fiesta de la Manzanilla





Las primeras clases del curso





Os recordamos las próximas actividades que tenemos previstas:

- 04 de octubre, fiesta en los Jardines, Bienvenida al Otoño.
- 19 de octubre, en el restaurante la Nau (Gavá), Oktoberfest.
- 15 y 16 de noviembre, salida fin de semana Hotel Sol Port Cambrils

La salida de fin de semana tienes que pasar por Viajes Carrefour C/Lluis Pascual Roca, 24 o hacer transferencia indicando nombre y número de teléfono al número de cuenta ES56 2100 0879 7402 0036 7476

*Te recuerdo que son plazas limitadas.

En los próximos días os pasaremos información de los precios de las habitaciones

*Seguimos recibiendo fotos de socios viajeros que llevan San Boi Ball por el Mundo.







Laos (Asia)

Camboya

Japón

En cualquier lugar